

FITNESS

Soulcycle rivaliza con Peloton y lanza una bicicleta una bicicleta estática para el hogar

La cadena de *boutiques* de *ciclo-indoor* controlada por el grupo Equinox ha anunciado la comercialización de una bicicleta estática con pantalla para acceder a clases dirigidas bajo demanda.

Palco23
12 mar 2020 - 14:31

Soulcycle entra en la industria del equipamiento de fitness para el hogar. La cadena de *boutiques* de *ciclo-indoor* ha anunciado que pondrá a la venta una bicicleta estática para entrar desde casa, que tendrá incorporada una pantalla para que los usuarios participen en clases dirigidas de esta modalidad.

Es un modelo en el que opera Peloton, que semanas atrás ganó un litigio a otra cadena de estudios *boutique*, Flywheel, por el uso indebido de su patente. La compañía anunció que dejaría de fabricar y vender bicicletas estáticas con pantalla incorporada y clases dirigidas, pero que seguiría operando sus centros.

Ahora, Soulcycle entra a competir en este mercado, y lo hace de la mano de la plataforma Variis, a través de la que ofrecerá bajo demanda sus clases dirigidas. La bicicleta saldrá al mercado con un precio de 2.500 dólares e incluirá un pack de cinco sesiones presenciales en los estudios Soulcycle.

La suscripción a Variis costará 40 dólares al mes, y dará acceso a otras clases virtuales de la *premium* Equinox y el resto de *boutiques* del grupo, como Precision Run y Pure Yoga. En un futuro, la compañía también planea lanzar su propia cinta de correr conectada, siguiendo los pasos de Peloton.